

一志東小学校だより

No. 3

令和7年5月14日

津市立一志東小学校

【学校教育目標】

よく学び、心豊かで活力
ある川合っ子の育成

【校訓】至誠

～凡事徹底（当たり前のことを徹底して行うこと）～

田植え体験(5年生)

5月8日(木)、JAみえなかのみなさんや、地域のみなさんにご協力いただき、5年生の子どもたちが田植え体験を実施しました。

水を張った田んぼに入った子どもたちは、まず、水の冷たさや泥の感触に驚いた様子で、大きな歓声をあげていました。その後、稲の苗を手でそっと植えては後ろに下がり、またそっと植えては後ろに下がり…という作業を何度も繰り返しながら、全員が協力して広い田んぼに稲の苗を植えることができました。

現在は機械で田植えをすることがほとんどですので、手で田植えができたのは、子どもたちにとって大変貴重な体験になったと思います。子どもたちが植えた稲は、秋には豊かな稲穂をつけることでしょう。たくさんのお米が収穫できることを、楽しみに待ちたいと思います。



鍵盤ハーモニカ講習会(1年生)

5月14日(水)は、1年生の子どもたち対象の鍵盤ハーモニカ講習会でした。机の上に新しい鍵盤ハーモニカを置き、目をキラキラさせながら、講師の先生の話をしている1年生。「早く触りたい。」「早く吹いてみたい。」という気持ちが伝わってくるような講習会でした。



【お願い】

5月も中旬になり、だんだんと気温が上がってきています。十分な水分補給ができるよう、水筒へは多めのお茶を入れて持たせてください。

